
７月６日の参観日の午後に、高等部

会を開催しました。当日は、１７名

情報提供や、一般就労に向かうに際

いました。

参観日の午前中、高等部２年生Ⅲ

“何のために働くの？ どうして働
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６月１７日（金）本校にて「フラワータウン

この事業は上富田町が行う花いっぱい

生が地域の方々と一緒に花苗を植え替

今回は、赤と白のサルビア苗約８００

方法や肥料のやり方などを教えてもらいなが

が多くて少し疲れたけれど、その分充実

は、学校の花壇やプランターに植えたり

上富田町が花いっぱいになる日が待ち

高等部１年生の保護者の方を対象に、本校高等部卒業

名の保護者に御参加していただき、障害者自立支援

際しての進路指導の取り組みや大切にしたい力について

Ⅲ類型の生徒と保護者の方を中心に、職業ガイダンスを

働くの？”“働く上で大切なこと”といった知識

カウンセラーの方にご講義いただきました。また保護者

カウンセラーと和歌山労働局障害者雇用

施策について、学校や家庭等で社会生活

たいポイント等についてご講演していただ

生徒たちは自分たちの進路決定に向けて

ていました。働くうえで大切なことに対

いても、自分自身を振り返りながら一

た。

」をめざして はまゆう支援学校たより
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フラワータウン上富田」の事業が開催されました。

いっぱい町づくり運動で、数年前から中学部１年

替える作業に取り組んでいます。

８００株をポットに植え替えました。苗の移植

えてもらいなが丁寧に作業を行う生徒たち。苗の数

分充実した活動になりました。今後、育てた苗

えたり、自宅に持って帰ったりします。 学校や

ち遠しいです。

本校高等部卒業に際しての進路説明

障害者自立支援サービスについての

についての説明をおこな

ガイダンスを開催しました。

知識や情報について、和歌

保護者の方に対しては、同

和歌山労働局障害者雇用担当官の方から、労働

社会生活を営むうえで大切にし

いただきました。

けて、真剣に話しを聞い

対するチェック項目につ

一つ一つ確認していまし

たより H28、７月号
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８月の行事予定

８月１日（月）小学部登校日

２日（火）中学部登校日

３日（水）高等部登校日

２２日（月）小学部登校日

２３日（火）中学部登校日

２４日（水）高等部登校日

３０日（火）２学期始業式

７月４日（月）に本校３年生８名、

３年生２０名との学校間交流がはまゆう

はまゆうの子どもだちが、生馬小学校

育館まで案内しました。

はじめに、はまゆうの堀口くんが歓迎

露しました。その後、生馬小学校のお

もほぐれたところで２グループに分かれてそれぞれの

べ物などを発表した後、みんなでパラバルーンあそびやボール

ました。

次回は生馬小学校での交流活動となります

７月７日（木）はまゆう支援学校評議員会

学校が家庭や地域と連携協力しながら

になっていただいています。評議員会

だきました。その後、学校長より本校

明を行いました。

意見交換の場では、卒業生の動向や

評議員の紀南障害者就業・生活支援センター

きました。また、卒業生を雇用して頂

から、卒業後に必要な力や意識について

頂いた御意見を学校全体で共有し、

思います。評議員の皆様、貴重な御意見

、４年生２名の計１０名と生馬小学校

がはまゆう支援学校体育館で行われました。

生馬小学校のお友だちを玄関でお迎えして体

歓迎のあいさつをした後、はまゆうのお友だちによるパラバルーンを

のお友だちとグループになってドラえもんの歌を

かれてそれぞれの自己紹介をしました。得意なこと

みんなでパラバルーンあそびやボール運び競走などをして

となります。お互いまた会える日を楽しみにしたいと

支援学校評議員会を開催しました。地域や社会に開かれた

しながら特色ある教育活動を展開できるよう、本校では

評議員会では、はじめに高等部・中学部・小学部の授業

本校の概要や学校運営方針、今年度の重点目標と

や障害者雇用の実際について質問があり、

センター所長から現状について説明を頂

頂いている企業の方や、卒業生の保護者

について貴重な御意見を頂きました。

、今後の教育活動に生かしていきたいと

御意見をありがとうございました。

はまゆう

組みや子

お伝えしてい

感想をお

連絡先

だちによるパラバルーンを披

を一緒に歌いました。緊張

なこと好きなこと好きな食

などをして短い時間でしたが楽しみ

しみにしたいと思います。

かれた学校作りを一層推進し、

では、７名の皆様に評議員

授業の様子を参観していた

と具体的取組等について説

はまゆう支援学校の取り

子どもたちの様子を

えしています。ご意見ご

をお寄せください。

0739-47-2115


